



АНТИКОРРУПЦИОННАЯ ПОЛИТИКА ООН И РОССИИ: СРАВНИТЕЛЬНО-ПРАВОВОЙ АСПЕКТ

*Шорохов Вячеслав Евгеньевич,
аспирант кафедры государственного и муниципального управления
факультета государственного и муниципального управления
Сибирского института управления — филиала
Российской академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации (РАНХиГС)
v-shorohov@list.ru*

В статье рассматриваются нормативные акты, формирующие основы проводимой антикоррупционной политики в рамках государств — членов ООН. Проводится анализ нормативной базы в исследуемой сфере за 1990–2006 годы и определяются особенности реализации данных положений в Российской Федерации. Характеризуются основные этапы законодательного регулирования противодействия коррупции в современной России и подчеркивается необходимость уточнения отдельных правовых аспектов в контексте эффективности государственной антикоррупционной политики.

Ключевые слова: коррупция, противодействие коррупции, ООН, Российская Федерация, государственная антикоррупционная политика, антикоррупционное законодательство.

THE ANTI-CORRUPTION POLICY OF THE UN AND RUSSIA: A COMPARATIVE LAW ASPECT

*Shorokhov Vyacheslav E.
Postgraduate Student of the Department of Public
and Municipal Administration of the Faculty
of Public and Municipal Administration of the Siberian Institute of Management —
Branch of the Russian Presidential Academy of National Economy
and Public Administration (RANEPA)*

The article discusses the normative acts that form the basis of the ongoing anti-corruption policy within the UN member states. The analysis of the regulatory framework in the studied area for 1990–2006 and features of the implementation of these provisions in the Russian Federation are determined. The main stages of legislative regulation of anti-corruption in modern Russia are characterized and the need to clarify certain legal aspects in the context of the effectiveness of state anti-corruption policy is emphasized.

Keywords: corruption, anti-corruption, UN, the Russian Federation, state anti-corruption policy, anti-corruption legislation.